

Barknanger Kreiszeitung



Nächster Schritt beim Glasfaserausbau in Kirchberg

KIRCHBERG AN DER MURR. In den kommenden elf Monaten werden im Rems-Murr-Kreis weitere weiße Flecken bei der Internetanbindung durch Wisotel an das Glasfasernetz angeschlossen. Seit Februar 2024 läuft der eigenwirtschaftliche Glasfaserausbau in Kirchberg an der Murr. Nun fand der offizielle Spatenstich für die geförderten Adressen statt. Insgesamt sollen 70 Adresspunkte in Zwingelhausen, Frühmeßhof, Obertorhöfe, Rundsmühlhof und Kirchberg in den kommenden elf Monaten angeschlossen werden. Gestartet wird mit dem Bau der Trasse von Kirchberg

nach Zwingelhausen und weiter in Richtung Großaspach. Insgesamt werden etwa sieben Kilometer Trasse verlegt. „Dank der Weiße-Flecken-Förderung können zukünftig nahezu alle Gebäude, Privathaushalte und Unternehmen des Gemeindegebiets einen Glasfaseranschluss nutzen“, so Bürgermeister Frank Hornek. Auch der Landrat Richard Sigel zeigt sich beim Spatenstich zufrieden, dass ein weiterer wichtiger Meilenstein gelungen ist: „Unser Ziel ist eine flächendeckende Versorgung des Rems-Murr-Kreises bis 2030.“ pm

Foto: Gemeinde Kirchberg